

# Quique Neira y la Orquesta Sinfónica UdeC ofrecerán concierto gratuito en la Plaza de Armas de Los Ángeles



El miércoles 14 de enero a las 20:00 horas se realizará la presentación "Quique Neira Sinfónico", que contará con la dirección del maestro colombiano Jesús David Caro. La actividad forma parte de la programación de la Escuela de Verano UdeC 2026, desarrollada bajo el lema "Ampliando fronteras desde el sur del mundo".

EL CANTAUTOR NACIONAL Quique Neira se presentará junto a la Orquesta Sinfónica de la UdeC, en un concierto gratuito que combina reggae con arreglos sinfónicos.

Prensa La Tribuna  
 prensa@latribuna.cl

rán una experiencia inédita para el público local.

La actividad es completamente gratuita y forma parte de las acciones culturales que la UdeC impulsa durante la temporada estival, con el objetivo de fortalecer la vinculación con el medio y facilitar el acceso de la comunidad a espectáculos artísticos de alto nivel.

## ALIANZA ESTRATÉGICA

Desde el Campus Los Ángeles, la directora general de la UdeC, Helen Díaz Páez, destacó la relevancia de este tipo de iniciativas y subrayó el trabajo colaborativo que las hace posibles.

"Este concierto es fruto del trabajo conjunto que realizamos junto a la Corporación Cultural de la UdeC, la Municipalidad de Los Ángeles y su Corporación Cultural Municipal. Esta alianza estratégica nos permite ofrecer eventos masivos, gratuitos y abiertos, acercando la música

y la cultura a la comunidad y llevando propuestas artísticas a espacios emblemáticos como la Plaza de Armas", sostuvo

## PROGRAMA CERCANO

El director invitado Jesús David Caro valoró la posibilidad de reencontrarse con la Orquesta Sinfónica de la UdeC y adelantó parte del espíritu del concierto.

"Dirigir nuevamente a la Orquesta Sinfónica es una gran alegría. En esta ocasión presentamos un programa cercano al público, con arreglos sinfónicos creados especialmente para unir el mundo orquestal con la música popular, junto a Quique Neira. Es una experiencia potente y emotiva que recorrerá distintos campus de la universidad", planteó.

## UNA ENERGÍA ESPECIAL

El cantautor nacional Quique Neira destacó el carácter inédito



LA ACTIVIDAD FORMA PARTE de las acciones que la UdeC impulsa en el marco de la Escuela de Verano UdeC 2026, bajo el lema "Ampliando fronteras desde el sur del mundo".

to del proyecto y extendió la invitación a la comunidad a participar.

"Este proyecto es un verdadero experimento sonoro, algo completamente inédito en mi carrera. Es mi música vestida con arreglos sinfónicos elegantes y muy emocionantes. El reggae no es un lenguaje habitual en el mundo orquestal, por lo que esta mezcla genera una energía y una emoción muy especial. Estoy profundamente agradecido de la invitación y

me entusiasmado. De verdad invito al público a venir a ver y vivir algo que no se ve todos los días: reggae con arreglos sinfónicos, una experiencia única que vale la pena presenciar", planteó.

El concierto "Quique Neira Sinfónico" forma parte de la programación de la Escuela de Verano UdeC 2026, iniciativa que contempla diversas actividades culturales, académicas y recreativas abiertas a la comunidad durante el verano.



EL MAESTRO JESÚS DAVID CARO será el encargado de dirigir a la Orquesta Sinfónica de la UdeC.

## SOBRE LA ACTIVIDAD

- **Título:** "Quique Neira Sinfónico".
- **Fecha:** miércoles 14 de enero a las 20:00 horas.
- **Lugar:** Plaza de Armas de Los Ángeles.
- **Entrada:** liberada y gratuita.
- **Ciclo:** Escuela de Verano UdeC 2026.
- **Organización:** Corporación Cultural UdeC, Municipalidad de Los Ángeles y Corporación Cultural Municipal.